

Protokoll der 12. AStA-Sitzung am 02.06.2026

Beginn: 09:11 Uhr

Ende: 11:18 Uhr

Anwesend:

Max Ahrendt (Vorsitz)
Sina Röcher (Soziales)
Maximilian Hanschmann (Klima)
Miká Purwins (Hochschule)
Max Kerwin (Außen)
Sophie Unger (Finanzen)
Pelle Lorenz (Antifa)
Rosina Rost (politische Bildung)
Kayah Meyer-Abich (GenDiv)

Nicht anwesend:

Moderation: Max Kerwin

Protokoll: Kayah Meyer-Abich

Tagesordnung

TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

TOP 1 Annahme des Protokolls der 7. Sitzung (28.04.2026), 8. Sitzung (05.05.2026) und
der 9. Sitzung (12.05.2026)

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Berichte der Referent*innen

TOP 4 Berichte aus dem AStA

~~TOP 5 Raumvergabe~~

TOP 6 Gartennutzung

TOP 7 Stilbrvch Nutzung

TOP 8 Finanzanträge

~~TOP 9 Schlüsselvergabe~~

~~TOP 10 Personalbeschlüsse~~

TOP 11 Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

TOP 12 Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La- dung und der Beschlussfähigkeit

Max Kerwin eröffnet die Sitzung um 09:11. Es wurde ordnungsgemäß gela-
den und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Protokoll

Die Protokolle der 7., 8. und 9. Sitzung wurden *einstimmig angenommen*.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Ein weiterer Tagesordnungspunkt *Bericht aus dem AStA* wird als TOP 4 vorgeschlagen.

Die angepasste Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz:

- Tagesgeschäft
- LAB Studierendenmarketing
- Jour Fixe VP CD & I Prof Hanewinkel teilgenommen
- Kontakt mit Fachschaften zu Rasende Rebellen

Finanzen:

- Fragen der studentischen Revisorinnen beantwortet
- Entgegennahme und Kontrolle der HHP der Fachschaften und Fachgruppen
- Jahresabschluss des Wirtschaftsprüfers durchgearbeitet und abgesegnet

Soziales:

- Tagesgeschäft
 - o Sozialberatung
 - o LeMSHO
- Austausch mit Germanistik
- Treffen mit Antidiskriminierungsbeauftragten
 - o Angebot für Workshop und Beratung
- Planung Spieleabend

Außen:

- Tagesgeschäft
- LAK Sitzung teilgenommen
- Newsletter geschrieben
- Jour Fixe VP CD & I Prof Hanewinkel teilgenommen

Gender & Diversität:

- Planung mit SB-Stelle: Überlegungen für verschiedenen Projekte, z.B. Nachtbus, flinta* cafe (als Idee), Kontakt zur Bündnis gegen sexuelle Gewalt im Uni-Kontext, Städtepartnerschaft Rojava? (jordis)
- Austausch mit Antidiskriminierungsbeauftragten (Per Mail aufgrund von Krankheit)
- Kontakt mit HAWK wg. Planung der Demo für 12.06. (Studieren soll kein Luxus sein)

Hochschule:

- Tagesgeschäft
- Gespräch mit StuKo Medi
- Konstituierung LSV betreut
- Erste Versuche eine Konstituierung der VfSB zu erreichen
- Ordnungsänderung veröffentlicht
- Aktenvernichter (DSGVO-konform) für 7€ Ultra-Sparpreis erstanden (nach Gespräch mit DSB der Studierendenschaft stellte sich der Aktenvernichter als nicht DSGVO-konform heraus weil zu alt und Schnip-sel minimal zu lang. Tja...)

Antifa:

- Veranstaltungen 5.6. und 8.6. mit etwa 75 und XX Teilnehmer*innen
- Nachbereitung von Rasende Rebellen mit Studierenden aus Hannover und Kassel
- Treffen mit einer Professorin aus Hannover zu Geschichtslehre über die extreme Rechte

PolBil:

- Treffen mit Kritischen Wirtschaftswissenschaftler*innen und alternative O-Phase Team
- Leseabend und Vortrag zu geistigem Eigentum im Internet für Juni

Klima:

- Veranstaltungsplanungen
- Kleidertausch
- Klimabeirat

TOP 4: Bericht aus dem AStA

Melina (Kulturticket SB)

Thema: Organisation „Kulturlichter“

- Waren bisher Teil des Kulturtickets
- Haben viel esoterischen Inhalt, daher soll zukünftig auf eine Kooperation verzichtet werden
- Ansonsten keine Auffälligkeiten in den Kooperationen
- Drei Einrichtungen fallen jetzt raus: Stadtbibliothek, Händelfestspiele und Krawall
- Generell soll mehr drauf geachtet werden, an wen Zusagen verteilt werden
- Frage, wie man erreichen kann, dass Evaluationsbögen eingeschickt werden (sind eigentlich vertraglich verpflichtet)
 - o Sorgfältigeres Prüfen der Angebote, um finanzielle Entlastungen bzw. Einsparungen zu erreichen
 - o Instagram-account vom Kulturticket nutzen?

~~TOP 5: Raumvergabe~~

Es liegt kein Antrag vor.

TOP 6: Gartennutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Organisation	Zeit	Beschluss	Abnahme von
Feminist law clinic	20.-21.6.	<i>Einstimmig angenommen für den 21.6., Rest unter Vorbehalt der internen Absprache mit First aid for all</i>	Sina
Consulting Team HSG	13.6.	<i>Bereits angenommen, geht nur um die Abnahme</i>	Sina
First aid for all HSG	20.6.	<i>Bereits angenommen, geht nur um die Abnahme</i>	Sina
GÖ-MUN	26.6.	<i>Bereits angenommen, geht nur um die Abnahme</i>	Sophie
GÖ-MUN	04.07.	<i>Bereits angenommen, geht nur um die Abnahme</i>	Rosina

TOP 7: Stilbrvch Nutzung

Es liegen folgende Anträge vor:

Hochschulgruppe	Termin	Veranstaltungsart	Beschluss
Studis gegen Rechts	05.06.2026	Großveranstaltung	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 8: Finanzanträge

Es liegen folgende Anträge vor:

Begünstigte*r	Summe (in Euro)	Grund	Beschluss
XXXXXX	4012,50	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	231,46	Lexware Buchhaltungspro- gramm	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	1872,50	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	2675	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	1237,50	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	48.150	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXXX	13.910	Kulturticket	<i>Einstimmig be- schlossen</i>

TOP 9: Schlüsselveergabe

Es liegt kein Antrag vor.

TOP 10: Personalbeschlüsse

Es liegt kein Antrag vor.

TOP 11: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

Finanzreferat:

- Angebot für Studis im Garten ausweiten (mit GM abgestimmt, dass Nutzung problemlos möglich ist)

- Beschluss über Anschaffung von Picknick-Decken
einstimmig beschlossen

Gender und Diversität:

- Ersatz der Kosten für Ausbildung zur Transberatung (ca. 70€) für die eine SB-Stelle
- Muss vorher besprochen werden, um alternative Programme auszu-schöpfen und kostengünstigste Variante auszuwählen
- Kontakt mit Doris Hayn

Außenreferat:

- Beschluss Einkauf von Klebetattoos für DIES
einstimmig beschlossen

TOP 12: Verschiedenes

Vorsitz:

- Mail zu Demos bzgl. BaföG-Reform
- Was machen wir dazu?
 - o Info-Slides auf Instagram?
 - o Kundgebung gemeinsam mit HAWK bzgl. Studieren darf kein Luxus sein: kann da eingebracht werden
 - o Soziale Kämpfe SB
 - Pressemitteilung?
 - o Demo hier vor Ort, Protest vor CDU-Parteizentrale?
- Mobi gegen AfD-Parteitag
 - o Bündnis gegen Rechts → Pelle geht hin
- Batteriebox leeren (Refs bei Gelegenheit)
- Erste Hilfe Kurs für Personen aus dem AStA

Außen:

- Hinweis, dass Inhalte für den Newsletter ans Außenreferat zuge-sandt werden müssen, um im Newsletter und auf Website imple-mentiert zu werden

DIES:

- Außen + SB kümmern sich weiterhin um Orga von DIES trotz Verschiebung

Soziales:

- Nachricht von Pippa zu Provenienzforschung: kann man das Thema an der Uni adressieren? Denn Göttingen hat große Schädel Sammlungen, daher Bezug

Gespräch mit Antidiskriminierungsberatung bzgl. Faschismus an der Uni:

- Statement verfassen als AStA gegen Faschismus

Max Kerwin schließt die Sitzung um 11:18 Uhr.

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, diese können jedoch beim Vorsitz erfragt werden.